

AVOCATS

L'ordre grassois : une grande et belle famille



C'était cette année le retour de la traditionnelle soirée du barreau grassois, qui a réuni à l'hôtel Belles Rives à Juan-les-Pins près de 200 convives particulièrement comblés. Traditionnel aussi, ce mélange intergénérationnel, vertu de la juridiction grassoise, où les Anciens, nombreux bâtonniers en tête, étaient venus accueillir la nouvelle promotion. Saveurs du cocktail, musique, plaisir d'être ensemble, ce 1er juillet fut festif, enjoué et solidaire autour du bâtonnier Michel Valiergue, qui avait convié son homologue niçois Me Patrick Le Donne à ce bien beau rendez-vous estival. Etaient aussi présents Me Michel Paillard, président de la Chambre départementale des notaires, Jean-Michel Cailliau (procureur du TGI de Grasse) et Philippe Ruffier (président du TGI), preuve de l'harmonie et de l'entente qui règnent au quotidien au sein de la juridiction grassoise.

**CONSULTEZ
+ de PHOTOS**

sur :
www.tribuca.fr